

An die Platte, fertig, los...



Der Frauenkreis der Matthäuskirche hat der Dorothea-Viehmann-Schule eine weitere Tischtennisplatte spendiert. In einer Feierstunde wurde die Tischtennisplatte jetzt an die Schüler der Grundschule in Niederzwehren übergeben. Danach wurde die Tischtennisplatte von den Schülern mit einem "Rundlauf an den Platten" und großem Hallo eingeweiht. Als Belohnung gab es für jedes Kind Mohrenköpfe und für den großen Durst ein erfrischendes Getränk. Ein Blick in die begeisterten Augen der Kinder hat gezeigt, dass der Frauenkreis einen Volltreffer mit dem Geschenk gelandet hat. Um es mit den Worten von Laura zu sagen: "Wir haben hier auf dem Schulhof drei Tischtennisplatten, aber das ist die beste." Zweimal im Jahr, im Frühjahr und im Herbst, veranstaltet der Frauenkreis einen Kleiderbasar. Zehn Prozent des Verkaufserlöses behält der Frauenkreis ein und finanziert damit Projekte in der Gemeinde, so z. B. im Kindergarten, Kinderchor, Flötenkreis, bei den Krabbelgruppen, in der Mobilen Kinderpflege des Diakonischen Werkes und nun auch die Tischtennisplatte des Fördervereins der DVS.

nd Käufer gleicher- interna